

# しんめいばら

回 覧

第 234 号  
2024.10.20

## 公園整備！

十月十三日(日)連休中でしたが、好天にも恵まれ十七名の会員参加により公園整備を行いました。今回は椿の垣根前にある花壇を整備してフクロナデシコの種を播き、先日来の大雨で泥が溜まった溜枿の清掃、公園内外の落ち葉収集、円形花壇の雑草取りなどの作業を行いました。ようやく猛暑は収まりましたが、今日も夏田となりましたので作業を早めに終了し青空の下、お茶とお菓子を食べながら楽しい話に花を咲かせて解散となりました。



猛暑が続き、雑草がいっぱい！



砂場にも落ち葉が積り！



芝もきれいに刈れました！

## 豆知識！

『街路樹・公園樹』

街路・公園の木は鑑賞を目的とする庭園の木とは意味が異なる。人の生活の場に植えられている木は、夏は木陰が大きな意味を持つだろう。人が屋外で過ごす目的はさまざま。通学はいやでも外歩きになる。犬ねこなど動物も人と共生している。彼らの生活もこれまでどおりでなければならぬ。そのために街路、公園の木陰の役割は大きくなる。木の管理はその目的に沿って行うことが必要になる。目的は人の健康を護ること。「見た目によければよい」という管理は見直さなければならぬ。街路樹は、木陰が多いのがよい。人は、地球を沸騰させた一人として、過ごしやすい環境を次の世代へ残すことを考えなければならぬ



景観も木陰も大事です  
よい環境を残したい

## 今日の公園！



ようやく訪れた秋を迎えて！



## お知らせ！

- 十一月の公園整備は三日(日)です。花壇整備、雑草取り、清掃、灌水などの作業を行います。
- 十一月の回収、ピン・缶は二十六日(火)、古紙は二十四日(日)です。自治会の回収活動にご協力下さい。
- 高松神明原公園愛護会は現在二十名の会員により公園の美化活動に取り組んでいます。自治会員に限らずどなたでも入会が出来ますので、ぜひご参加下さい。

連絡先・二三七五一八一 山本まで